FIEL A TU ESTILO EN VERANO en la era de las microtendencias

¿Es posible vestirse con personalidad propia en la era de los *trends*? Este verano, la respuesta no solo es sí: es necesario.

En una era digitalizada donde vivimos totalmente sumergidos en microtendencias de redes sociales y modas pasajeras, encontrar tu estilo es cada vez más difícil. Cada semana aparece una nueva estética viral y nos llenamos de dudas ¿Este vestido será suficiente coquette? ¿Estas sandalias combinan con el estilo boho? El mundo de la moda avanza rápido y cada vez es más complicado saber qué huella queremos dejar en él.

Y es que, aunque puedes encajar en todos los *trends* que te gusten, este verano es tu momento para mostrar al mundo quién eres. **La moda más importante es la que habla de ti, la que expresa tu esencia.** Ahora bien, esto no significa que debemos rechazar las microtendencias o elegir entre seguir modas y mantener tu estilo propio. Se trata, más bien, de entender tu estilo personal como una forma de resistencia silenciosa en este mundo tan cambiante.

Una forma práctica de hacerlo es ver cada nueva moda o estética como un *plus*, un toque que puedes sumar a tu visión de la moda. No necesitas comprarte un armario entero estilo *boho* para estar en tendencia. Basta con una sola pieza que complemente tu look y aporte esas "vibras" sin que pierdas tu identidad. Por ejemplo: si te vistes de forma clásica, con tonos neutros y cálidos, añade un bolso de flecos a tu conjunto. Es tu estilo, pero con un giro muy *trendy o boho*. **Se trata de usar las tendencias sin perderte en ellas.** Tu esencia es mucho más importante.

Las modas vienen y se van cada día más rápido, y sinceramente, es prácticamente imposible seguir todas las tendencias a la vez. Por eso, una buena forma de conservar tu estilo es construir un **armario cápsula para este verano 2025**. Llénalo de prendas que te sienten bien, que te gusten a ti. Conoce qué colores te favorecen, qué siluetas te hacen sentir segura y qué energía quieres transmitir. Una vez que tienes eso claro, jugar con la versatilidad de los *trends* se vuelve mucho más divertido y natural.

Una de las tendencias clave para la primavera-verano 2025 es el retorno de los **vestidos lenceros**, herencia de la estética noventera. Su simplicidad estructural y elegancia atemporal los convierten en una pieza fundamental para esta temporada. Gracias a su versatilidad, pueden adaptarse fácilmente a distintas ocasiones y estilos. Un vestido lencero blanco puede adquirir un matiz más relajado con botas tipo *cowboy*, mientras que una versión negra, combinada con tacones, puede proyectar una imagen más sofisticada y sensual. En ambos casos, la prenda permanece, pero se transforma en función de la intención y de tu estilo individual.

La moda es un arte poderoso con el que puedes expresar quién eres, cómo te sientes y qué te gusta. Tu estilo personal no es un detalle menor: es una declaración de identidad. Este verano, es el momento perfecto para dejar que el mundo lo vea. **Porque al final, el único** *trend* **que no pasa de moda es ser tú misma.**